

R5年度

千歳市立末広小学校 学力向上通信



2024.3.15 (金) 発行 No.8

発行者 主幹教諭 ○○ ○○

「見本となる家庭学習」第5期表彰式

今年度最後となる「見本となる家庭学習」第5期の表彰式を2月15日(木)・19日(月)に行いました。選ばれて誇らしい気持ちと校長室で表彰されるという緊張感の中、校長先生から表彰状を受け取っていました。どの子も表彰状をもらってうれしそうでした！



第5期 テーマ:「〇つけバッチリ！やり直しもバッチリ！」

1-1	さん	1-2	さん		
2-1	さん	2-2	さん	2-3	さん
3-1	さん	3-2	さん	3-3	さん
4-1	さん	4-2	さん	4-3	さん
5-1	さん	5-2	さん	5-3	さん
6-1	さん	6-2	さん	6-3	さん

今年度も家庭学習の取り組みに対して、ご理解とご協力いただきありがとうございます。来年度も引き続き「見本となる家庭学習」の表彰は続けていく予定です。「校長室で校長先生から表彰をされること」をモチベーションの1つとして、日々の家庭学習に励んでほしいと思っています。来年度も引き続きご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。



卒業

6年生卒業おめでとう！

中学校でもがんばれ！

いよいよ卒業式が迫ってきました。3年生のときにはみなさんの担任の先生として1年間一緒に学校生活を送ったり、一緒に宿泊学習や修学旅行に行ったりした、〇〇先生にとって思い出いっぱいみなさんが卒業してしまうのはさみしいです……。が、中学校での大活躍をものすごく期待しています！さて、小学校6年間で力がついたので、**「家庭学習に地道に取り組む力」**は、中学校でこそしっかりと発揮してもらいたい・発揮できる力です。授業中はもちろんのこと、家庭での学習にも一生懸命取り組み、どんどん力をつけていってください。中学校3年間はあっという間です。1日1日を大事に生活してくださいね！

〇〇先生からのアドバイス～「中学校での学習のコツ」

□わからないことがあれば、先生に聞く！ 聞くことは恥ずかしいことではない。どんどん聞いてどんどん理解を深めよう。勉強はわかれば楽しい！1つわかればたくさんを理解できる！

□短時間に集中！短期間で集中！ 中学生は時間がない。毎日少しずつでいいので、できるときに集中力を高めて取り組もう。長時間かけて学習すればいいというわけではありません。できるときに集中！

□自分の苦手や得意を知る！ 苦手をなんとかすることが大事。得意なものの学習にはそんなに時間をかけてなくても済むかもしれません。時間をかける学習なのか簡単に済ませていいのか、考えて学習しましょう。

□自分なりの勉強のスタイルを見つける！ どういう学習が自分にとって必要なのか、どうやって学習していくことが自分にとって効果的なのかを考えて学習計画を立てよう。小学校6年間で身に付けた家庭学習の習慣は絶対にかされる！

パワーアップウィークへのご協力ありがとうございました

1月29日（月）～2月9日（金）に実施した「パワーアップウィーク」へのご協力、ありがとうございました。今回も取り組むべき学習内容を意識して家庭学習ノートで学習する子が多くいて、充実した取り組みとなりました。もうすぐ春休みになります。下にも記載していますが、春休みは、1年間の総復習（特に国語と算数）をする絶好の機会です。とはいっても、全ての学習内容を復習するのは大変です。ぜひ、算数はパワーアップウィーク中に取り組んだ、「末広小の子どもたちの課題となっている学習内容」を中心に復習してみてください。今年度も「パワーアップウィーク」へのご協力ありがとうございました！

課題が出ないからって何もしないではダメ!!!

学力アップのために！春休みの生活も大切に！



その1 1年間の復習を！

1年間の学習を復習してください。学校からは特に課題は出ません。ご家庭で計画を立てて、国語や算数を中心に学習をしてください。4月になると、1～5年生は **NRT（学力検査）** がありますし、5年生は **全国学力・学習状況調査** も行われます。6年生は中学校に入学した途端、テストが待っています。「課題が出ないから学習しなくてもいい」ではなく、学習する時間をしっかりと確保してください。

その2 生活リズムを崩さない！

規則正しい生活リズムは学力の向上につながります！大きく乱れることのないよう、気を付けましょう。

★冬休み明けに実施した生活リズムチェックシートの結果から見える末広小の子たちの様子

家庭学習の時間が足りていない 寝る時間が乱れがち スマホ・テレビ・ゲームの時間が長い

その3 スマホやゲームの扱い方に気を付けて！

学校に行かないぶん、スマホやタブレット、ゲームの時間が増えがち…。(LINE、TikTok、オンラインゲームなどでトラブルが起きることも…。) お子さんの使用状況をチェックするようにしてください。

その4 学習道具を整える！

春休み中に学校で学習に使用するものを整えて新学期に備えましょう。特に筆箱の中身は要チェック！短い鉛筆や小さくなった消しゴムで新学期を迎えるのではなく、心機一転、気持ちを新たに学習できるように新調してみるとよいと思います。また、シャープペンや多色ボールペンなど、必要のないものは持ってこないようにしてください。学習に集中できなくなります。 なお、筆箱の中身に関しては、学校から出される「文房具、ノートなどの準備についてのお願い」プリントを参照してください。

《春休み中にチェックしてほしいもの》

鉛筆 消しゴム 赤・青ペン（鉛筆） のり 絵の具 習字の筆 墨

筆箱の中身（必要のない物が入っていないか）

4月になると・・・**NRT** & **全国学力・学習状況調査** があります！

★**NRT（学力検査）** 対象：新2年生～新6年生

○出題内容：前年度の学習内容
（国語・算数 6年生は理科も）

○実施日：4月12日（金）

★**全国学力・学習状況調査** 対象：新6年生

○出題内容：1～5年生までの学習内容（国語・算数）
※基本的な問題というよりは、解き方や考え方を文章表記するような応用・活用の問題が多く出題されます。

○実施日：4月18日（木）→国語・算数
4月22日（月）→児童質問調査

どちらも、お子さんや学校の学力を知るための重要なものです。春休み中に学習（復習）をし、万全な形で当日を迎えられるといいですね！